
   

 

 

 

 

  

 

 １２月１日（水）の５校時に学年集会及び係会を開

き，修学旅行に向けての仕事内容や，事前の取組の

内容を各係に伝達し，確認しました。実行委員のみな

さんは，昼休みや放課後，学年のみなさんのために一

生懸命に準備を行い，この係会に臨みました。準備の

段階では，みなさんに説明するためのプリントや事前

の取組の内容を示したプリントを作成し，各係の先生

方と打ち合わせを行いました。また，集会の運営につ

いても，前回の課題を改善するために手立てを考え，

実行し，一人一人の実行委員の役割が明確になり，

さらに生徒自身の力で集会を運営することができました。係会では，わからないところなどを

しっかり質問したり，確認したりし，翌日の班内での各係からの伝達会できちんと各係の取

組内容等を説明できるように準備をしました。 

 感心するのは実行委員のみなさんの「修学旅行を絶対成功さ

せたい！！」「とにかく学年のために一生懸命がんばりたい！」とい

う思いから，意欲的に準備を進めている点です。集会後の実行

委員の反省会もほぼ自分たちで運営ができています。伊藤実行

委員長を中心に，自分たちで前進点と課題点を出し合い，どの

ように改善していったら良いかを考え，次に生かそうと一生懸命

に話し合っています。 

 こういう「裏」で一生懸命に学年のためにがんばっているリーダ

ーがいるからこそ，みなさんは着々と修学旅行に向けての準備が

していけるのです。スローガン「共律共援」のスローガンのもと，

「史上最高の思い出」をつくるために，献身的にがんばっているリ

ーダーたちの姿は，本当に頼もしい限りです。 

 みなさんもフォロワーとして，リーダーたちが出した指示に従い，

協力し，「共に支え合う」関係をつくろうとがんばっている姿が嬉

しく思います。まだまだ，おしゃべりがあっ

たり，話をきちんと聞けていない人がい

たりと課題はありますが，着実に２年生

としてリーダー学年になっていく準備が

進んでいると感じます。 

 実行委員会のチームワークは本当に

素晴らしいです。それを学年全体で「共

援」し合える信頼関係を築いて，「史上

最高の思い出」になる修学旅行を実現

していきましょう！！ 
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１２月３日（金）～１２月８日（水）の４日間で，修学旅

行に向けての各係からの事前の取組が提案されました。

それに伴って，取組初日の朝の会で各係の人たちが自

分たちの仕事をきちんと確認し、責任をもって取り組め

るように担当実行委員の人たちが各クラスの係を集め

て，最終確認を行っていました。前日にも班会議で確認

はしていましたが，当日の朝も抜けがないように確認し，

責任感の強さにとても感心しました。各係も自分たちの

仕事に責任をもって取り組もうとする姿がたくさん見ら

れました。先生たちが声かけする前に，実行委員を中心

に声かけができるようになっていることに成長を感じます。

この調子で，修学旅行には，南中のモデルとなる姿で

参加し，南中の良さを山口の方々にも知っていただく良

い機会にしていきましょう。 

 

 修学旅行の取組の各係のスローガンや点検結果を掲示する掲示物

コーナーが充実しています。実行委員会が取組状況などを知らせ「見

える化」することで，前進点と課題点を把握することができ，改善につな

げることができます。「みんなのために何かできることを」という思いをも

ち，生き生きとしながら取り組む姿が頼もしく，信頼できるリーダーとして

の姿に近づいていっています。８日の取組終了と，その後の総括で次に

何に取り組むべきかが，各係から報告されます。充実した修学旅行にな

るように，みんなで協力し改善しながら「共律共援」の姿をめざし，さら

に成長していきましょう。みなさんの成長

が本当に楽しみです。 
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